

Chapeau Elizabeth !

QUEEN 60 ans de règne et une popularité au sommet. Sous un soleil inespéré, Elizabeth II a entamé hier les quatre jours les plus fastes de son jubilé. En France-Monde



Le casse-noisettes design de Loisy à la Foire de Nancy



Inventeur d'un modèle unique de casse-noisettes, Adrien Roussel présente une version plus design à la Foire de Nancy. En Région.

Photo ER

Foire internationale de Nancy Adrien Roussel, 23 ans, originaire de Loisy, expose son casse-noisettes révolutionnaire Moha, déjà écoulé à plus de 20.000 exemplaires

Le casse-noisettes écolo casse la baraque

Nancy. Pratique, simple, rapide, écologique... Adrien Roussel, 23 ans, ne manque pas de superlatifs pour vanter les mérites de son « bébé » : le casse-noisettes Moha.

Un concept qu'il a créé dans le garage de ses parents, à Loisy, près de Pont-à-Mousson, à l'âge de 16 ans, avant de le faire breveter dans la foulée. « L'idée m'est venue tout bêtement en jouant avec un lance-pierres », explique le jeune homme. « En projetant une noisette contre un mur, j'ai observé que la coquille éclatait parfaitement et que son contenant était intact. Une fois mon idée en tête, je me suis mis au travail sur mon tour à bois ».

L'inventivité de l'étudiant de Sup'Est, à Nancy, a abouti à la création d'un objet conique, placé sur une plate-forme circulaire, et surmonté d'une membrane en plastique que l'on tend après y avoir glissé une noisette ou une noix à l'intérieur. « Il n'y a rien de plus simple », détaille Adrien, « une fois que l'on a tiré sur la membrane, il suffit de lâcher et la noisette se casse sur la plate-forme circulaire ».

Deux médailles d'or au Concours Lépine

Le concept est rapidement devenu une réalité commerciale. De foires en foires et de brocantes en salons, le jeune inventeur a retroussé ses manches pour promouvoir son génial ustensile, avant d'obtenir la consécration : deux médailles d'or obtenues en 2010 au Concours Lépine à Paris.

« Le Concours m'a servi de tremplin », confie Adrien Roussel, qui a créé récemment une EURL et ouvert sa boutique en ligne. « A Paris, j'ai vendu 1.500 casse-noisettes ».



■ Adrien Roussel s'apprête à lancer le Toha, un modèle de casse-noisettes dérivé du Moha, plus design.

tes ». Depuis, le Moha a fait des petits et est produit à la cadence de 1.000 unités par mois par des entreprises belges et françaises.

Aujourd'hui, le jeune en-

trepreneur comptabilise plus de 20.000 ventes réalisées depuis la première commercialisation du Moha, en 2009. Des ventes dans toute la France, mais également en

Espagne, au Portugal, en Belgique. Il compte bien ne pas s'arrêter là et profiter des retombées de son récent passage, le 14 mai dernier, dans l'émission de M6 « L'inventeur 2012 ».

En attendant, il tient salon pour la première fois à la Foire internationale de Nancy, avec l'objectif de vendre 1.000 pièces supplémentaires et d'élargir son réseau. « Ma volonté est d'avoir la mainmise sur la fabrication mais de faire vendre mon produit par d'autres », souligne-t-il. « Récemment, je suis allé rencontrer des grossistes afin d'écouler plus largement le Moha dans les foires et les marchés ».

Toujours en recherche d'évolutions, Adrien Roussel s'apprête aussi à lancer le « petit frère » du Moha : le Toha, un casse-noisettes plus design, proposé dans quatre teintes différentes (bleu, rouge, naturel, noir, vert), vendu uniquement dans les magasins d'art et décoration de la table. « Il sera exposé sur un présentoir personnalisé », précise encore, enthousiaste, le jeune homme, dont l'autre projet est de « lancer dans six mois sa marque de vêtements ».

Jean-Christophe VINCENT

Contact : www.lar-moha.com



UNIVERSITÉ DE LORRAINE

UFR SCIENCES HUMAINES ET ARTS

I

ngénierie

2

P

olitiques Publiques

S

ociales

MASTER I2PS

Formez-vous à l'Ingénierie des Politiques Publiques et Sociales

(Diplôme de niveau 1 - Concomitance possible avec le DEIS de l'IRTS)



Inscriptions / Informations :

www.univ-metz.fr/ufr/sha/socio/m2-i2ps - 03 87 54 71 05

654779